



2学期を振り返って



もうすぐ、さまざまなことがあった2学期が終わろうとしています。各学年、学級でそれぞれが自分の目標を決め、よく努力した2学期であったと思います。また、コロナ禍で制限を伴うものの行った行事では、友だちと協力することも学びました。そこにはたくさんの子どもたちの笑顔がありました。保護者の皆様のご理解とご協力に、改めて感謝いたします。ありがとうございました。さて、長かった2学期ですが、特に心に残ったことを振り返ってみました。

◆ 9月 ◆

- 1年前は緊急事態宣言下で、柏市立各小中学校全てが午前中日課でしたが、今年はおかげさまで通常日課で新学期をスタートさせることができました。“当たり前”に感謝した9月でした。
- 今年度から、酒井根中学校区学校運営協議会に加わりました。そこでの話し合いから、4校合同でのあいさつ運動をスタートさせました。酒井根中学校生徒会を中心とした先輩方が来校し、本校の児童会役員や生活委員と一緒に、正門付近で登校してくる子どもたちにあいさつを行いました。その後も、本校児童によるあいさつ運動は定期的に継続しています。また、来年2月に再び酒井根中学校とのあいさつ運動を予定しています。気持ちの良いあいさつがあられる学校になることを願っています。



◆ 10月 ◆

- 3年ぶりに、柏市主催行事が復活しました。「柏市小学校陸上競技大会」、「柏市小中学校音楽発表会」です。この様な大会や発表会が部活動の目的ではありませんが、それでも日々練習に励んできた成果を発揮し、他校と交流できたことは、子どもたちにとって喜びであったと思います。
- 9月下旬から11月上旬にかけて、1～5年生が校外学習に出かけました。市外、県外に友だちと一緒に出かけ、学校では経験できない多くの学びがありました。昨年度はできなかったことですので、子どもたちは大喜びでした。



◆ 11月 ◆

- 何といっても、6年生が修学旅行に行くことができました!“世界遺産”をテーマのひとつに、富岡製糸場と日光東照宮を見学しました。友だちと寝食を共にし、多くの時間を共有できたことは、小学校生活における大きな思い出になったことでしょう。
- 夜の校庭で、「皆既月食観察会」を開きました。月食と同時に天王星食も同時に起こるといふ、実に珍しい現象だったようで、この日は至る所で夜空を見上げる人人人(!)だったようです。本校の観測会では、大人と子どもを合わせて200人以上の参加がありました。子どもたちにとっては、“夜の学校に行く”ということも楽しみだったようです。



(裏面に続きます)

◆ 12月 ◆

- 新型コロナウイルス感染の、いわゆる“第八波”はどうなるのか・・・と
思っていた矢先のこと、本校でも感染が拡大し、複数のクラスで学級閉鎖
を行うこととなってしまいました。改めて、現在主流ウイルスの感染力を
痛感するところです。寒さと大気の乾燥と、今後も感染拡大が懸念されま
す。3学期を迎える前に、改めて対策の見直しと徹底を図ることに努めたい
と思います。
- 感染拡大の影響で、予定していた6年生の校外学習（国会見学他）は、1月に延期となってしま
いました。それでも、国会体験プログラムや議員会館での昼食など、再び予約できたことは何よりで
した。



学校ホームページ内のブログ「東っ子ニュース」では、子どもたちの様子を中心に、
学校での様々な活動状況をお伝えしています。さかのぼってご覧いただけますので、
これまでのことを振り返る機会に、役立てていただけると幸いです。

冬休みの行事と大切な家族の会話



冬休みは2週間余りと短いですが、一年の終わりと始まりを経験する大切な時期です。

一年の終わりとして、ご家庭では、大掃除や片付けをしたいと思います。これは、一年間の終わりに掃除をして、きちんときれいな家庭で新年を迎えたいとする昔からの風習です。ぜひ、片付け等をするときには、お子さんにも手伝わせてください。

きれいに掃除をした後は、新年を迎える装飾をします。最近では、正月飾りも洋風なリースタイプが多く見られ素敵です。そして鏡餅を飾り、年越しそばを食べるときには、今年一年のなかで、頑張ったことを出しあって、お子さんをたくさんほめてあげてください。

大晦日、除夜の鐘が鳴り響く中、新しい年が始まります。元日は、昔より日本人が一年のうちで一番大切にしている日です。お正月にお雑煮が食べられるようになったのは平安時代ごろからだそうですが、その年の歳神様にお供えしたお餅や野菜などを食べることから始まったそうです。日本各地ではお雑煮の作り方が違うので、各ご家庭のお雑煮の味もいろいろあるでしょう。

年末・年始は、家族みんなで一緒に食事をしたり出かけたりすることが、いつもより多いのではないのでしょうか。ぜひその機会に学校であったことや今年の抱負などを話し合っただけいたらと思います。



よい年をお迎えください



今年も、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。
来年は卯年（うさぎ年）です。これまでから大きく“飛躍”し、そして生活がさらに“向上”する年になってほしいと思います。

健康に留意され、穏やかな新年を迎えられますことを願っております。